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Ambrosius-Grundschule 
- Nutzung des Forums 
 

 
Beschlussvorschlag: 
 
Die Ausführungen werden zur Kenntnis genommen. Im Haushaltsplan für das Jahr 
2014 sollen Mittel für die notwendigen Umbauarbeiten am „Forum“ der Ambrosius 
Grundschule bereit gestellt werden. 
 
 
Haushaltsrechtliche Auswirkungen: 
 
Im Haushaltsplan für das Jahr 2014 sind Mittel für die notwendigen Umbauarbeiten 
am „Forum“ der Ambrosius Grundschule bereit zu stellen. 
 
 
Gleichstellung: 
 
Es werden gleichstellungsrelevante Fragen tangiert.   ja [ ] nein [ X ] 
 
 
 
 
 

Gemeinde Ostbevern 
Der Bürgermeister 
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Sachdarstellung: 
 
Die Ambrosius Grundschule ist in den vergangenen Jahren mehrfach um einzelne 
Abschnitte erweitert worden. Mit der Teilung von Klassenräumen und der Schaffung 
von Räumen zur Unterrichtung kleinerer Gruppen steht eine weitere Baumaßnahme 
an. 
 
Für die dazu notwendige Baugenehmigung ist in Abstimmung mit dem Bauord-
nungsamt des Kreises Warendorf ein Brandschutzkonzept einzureichen. Bei der Erar-
beitung dieses Konzeptes hat sich gezeigt, dass die für die jeweiligen Abschnitte be-
reits bestehenden Brandschutzkonzepte nicht aufeinander abgestimmt sind. So ist 
z. B. das „Forum“, der Bereich zwischen Putzbau und Klinkerbau, ein Rettungsweg, der 
keine andere Nutzung als die eines Flures erlaubt. 
 
Um die Bearbeitung des Bauantrages „Teilung von Klassenräumen“ nicht weiter zu 
verzögern, wurde zunächst die Nutzung des „Forums“ untersagt. Allerdings ist die 
Schule auf einen Raum für Nutzungen mit kleineren Veranstaltungen wie Vorträge, 
Aufführungen, Flohmarkt usw. angewiesen. Insofern besteht die Absicht, im Anschluss 
an die Klassenraumteilungen auch notwendige Arbeiten am „Forum“ durchzuführen. 
Insbesondere wären Rettungswege zu schaffen, die nicht durch das „Forum“ führen, 
und es wären Maßnahmen zu ergreifen, die das „Forum“ als selbstständigen Brandab-
schnitt darstellen. Dazu müssten z. B. die „Wintergartenelemente“, die das Erdge-
schoss gegenüber dem Obergeschoss verbreitern, geändert werden. 
 
In der Sitzung werden weitere Einzelheiten vorgetragen. 
 
 
 
 
 
Joachim Schindler 
Bürgermeister 

Hans Heinrich Witt 
Fachbereichsleiter 

 

 
 
 
 


